



Union Française de Philatélie Polaire – SATA

Affiliée à la Fédération Française des Associations Philatéliques
Président : Jean-Pascal COGEZ - 616 chemin des Mûriers – 26120 MONTMEYRAN

www.ufpp-sata.fr

adresse e-mel : j-pascal.cogez@laposte.net
(4 mars 2024)

INFOS et ACTUS POLAIRES (n°3 – 2024)

Sur l'AGENDA, réunions et participations à des manifestations :

Groupe Grand Est : participation à la Fête du Timbre à Commercy le 9 mars

Groupe Rhône-Alpes : participation à la Fête du Timbre à Oullins le 10 mars

Groupe Grand Est : le 16 mars à 14h - salle jouxtant la Piscine - 19 rue P. de Coubertin – Montigny lès Metz (57) P.Hennequin (lorraine@ufpp-sata.fr)

Groupe Ile de France : le 23 mars à Boulogne-Billancourt (92)

Groupe Occitanie : le 23 mars à 10h – Salle La Charbonnière à Toulouse – B.Lacombe

Groupe Nouvelle-Aquitaine : le 12 avril à 10h – Palais des Congrès à Rochefort – L.Haie

A l'occasion de l'exposition inter-régionale (Basse-Normandie / Ile-de-France) l'UFPP-SATA tiendra un stand pour promouvoir la philatélie polaire, Conflans Sainte-Honorine, les 27 et 28 avril.

Souscription pour l'exposition inter-régionale de Conflans : à l'occasion de l'exposition inter-régionale (Basse-Normandie / Ile-de-France) l'UFPP-SATA tiendra un stand pour promouvoir la philatélie polaire.

Un tampon spécial a été réalisé pour illustrer cette participation. Ce tampon ne sera utilisé que pour les adhérents de notre association et les plis seront adressés dans les districts de Crozet, Kerguelen et Amsterdam pour y être oblitérés à la date du 27 avril 2024. Le bulletin de souscription est joint à cette IAP.

Voyage dans le temps depuis la Terre Adélie : plusieurs d'entre nous ont reçus récemment des plis remontant à plusieurs années, parfois plus de 10 ans, en provenance de Terre Adélie.

Nous avons interrogé Christian le gérant postal en fonction à Dumont d'Urville. Il nous a indiqué avoir fait un grand rangement de la gérance, et avoir retrouvé à cette occasion des plis anciens, soit non oblitérés, soit oblitérés à l'époque et non expédiés. Il ignore les raisons de ces « mises de côté », qui semblent s'être produites avec certains gérants mais pas tous. Il nous a précisé qu'il restait encore pas mal de courriers non traités tels que des plis fléchés pour des navires qui ne sont jamais allés en Terre Adélie mais aussi des demandes pour des bateaux de pêche, ce qui n'existe pas en Antarctique

Il est donc probable que ces plis qui ne peuvent être utilisés en Terre Adélie et qui ne sont bien sûr plus au tarif postal en vigueur soient retournés aux intéressés tels quels.

Retour des courriers de Terre Adélie : l'Astrolabe a quitté Dumont d'Urville le 28 février emmenant avec lui le courrier qui sera déposé à La Poste de La Réunion, évitant ainsi le transit via la poste australienne.

L'Antarctique s'expose à Bourges : du 28 au 31 mars au Muséum de Bourges, édition de souvenirs philatéliques et d'un collector. Renseignements auprès du Cercle philatélique de Bourges : cpbourges.18@gmail.com

Une manifestation philatélique polaire à Boston en 2026 : dans le cadre de l'exposition philatélique internationale qui se tiendra à Boston du 23 au 30 mai 2026, se tiendra une exposition philatélique polaire présentant 200 cadres.

Coin lecture : plusieurs articles traitant la philatélie polaire dans le numéro 183 de mars 2024 de Rhône Philatélie.

Merci à ceux qui fournissent des informations.

Envoyez- les directement au responsable de ce service : petreau.patrice@orange.fr